

La Situation politique en Belgique

LE BILAN DES ELECTIONS PROVINCIALES

La division de la Belgique en provinces n'est pas seulement administrative, elle est essentiellement politique.

Le projet prévoit 13 sièges nouveaux répartis comme suit: Province d'Anvers: 2 (Anvers 1; Borgherout 1); Province de Brabant: 4 (Vilvoorde 1; Saint-Gilles 1; Schaerbeek 1; Uccle 1);

Province de Liège: 1 (Charleroi-Nord); Province de Namur: 0. En attendant le vote de ce projet, les élections provinciales se sont faites, les 9 et 10 juin, avec le nombre de conseillers fixé par la loi du 18 avril 1903.

Les Conseils provinciaux se renouvellent par moitié dans chacune de 9 provinces. Jusqu'en 1908, la durée du mandat était de 4 ans.

Le grand nombre de ces petites circonscriptions, souvent inconnues même aux hommes versés dans la politique, fait que les élections provinciales passionnent moins le public que les élections législatives.

C'est pour éviter à cet inconvénient que nous avons tenté de mettre sous les yeux des lecteurs du Journal de Roubaix des résultats d'ensemble qui leur montreraient la situation sous son vrai jour.

De même qu'après la glorieuse journée catholique du 2 juin dernier, nous avons voulu comparer notre situation actuelle avec toutes celles qui l'ont précédée sous le régime de la représentation proportionnelle, de même nous allons comparer les élections provinciales avec celles qui l'ont précédées sous le régime majoritaire avec le vote plural.

En 1836, on a déterminé pour la première fois le nombre de ces conseillers. Les quatre grandes provinces d'alors (Brabant, Flandre Orientale, Flandre Occidentale et Hainaut) avaient 1 conseiller pour 10.000 habitants.

En 1890, on a déterminé pour la première fois le nombre de ces conseillers. Les quatre grandes provinces d'alors (Brabant, Flandre Orientale, Flandre Occidentale et Hainaut) avaient 1 conseiller pour 10.000 habitants.

En 1890, on a déterminé pour la première fois le nombre de ces conseillers. Les quatre grandes provinces d'alors (Brabant, Flandre Orientale, Flandre Occidentale et Hainaut) avaient 1 conseiller pour 10.000 habitants.

Le nombre de sièges conquis par les catholiques belges et par leurs adversaires, dans chacune des grandes batailles électorales pour la province.

Union du Conseil Provincial de la Flandre Occidentale

La prestation de serment des nouveaux élus Electeurs permanents et des députés permanents Gand, 18 juin. — Le Conseil provincial de la Flandre Orientale a tenu une séance extraordinaire mardi, à midi, sous la présidence de M. Rooman d'Erbruer, président d'âge.

Toutes les élections ont été validées, sauf celle de Ledebur, dont la validation a été réservée, vu la réclamation d'un des candidats non élus.

Le Conseil a décidé ensuite de tenir sa session ordinaire en juillet. Pour l'élection des députés permanents, trois candidats ont été élus sans opposition: M. De Baets, Vander Linden, et Pussemier, tous trois sortants. Quant au siège vacant par la mort de M. Eeman, M. Verbeesen, au nom de la gauche, l'a revendiqué pour l'opposition.

C'est M. De Baets qui a répondu à M. Verbeesen. Il lui a démontré l'outrecuidance de la prétention affichée par les libéraux de siéger au Conseil provincial sur 85 et qui demandent une place dans la députation permanente.

Un socialiste, le citoyen Verschagen, qui, sans doute, n'a pas compris grand-chose au débat, prend la parole et déclare qu'il est heureux de constater que le Conseil provincial va appliquer le minimum de salaire dans les ateliers de la province.

Le Conseil provincial désignera samedi quatre sénateurs provinciaux. Les sortants, M. de Smet de Naeyer, le baron de Faillon, de Huelwater, et Alfred Claeys-Bonnaert seront réélus. Pour la succession de M. Léger, on avait annoncé que le gouverneur poserait sa candidature.

Le roi Albert I de la Panne La Panne, 18 juin. — Le Roi Albert I a quitté Ostende, à 10 heures du matin, en automobile, accompagné de son aide de camp. Il s'est rendu à La Panne, où il est arrivé à onze heures.

Le lieutenant arrivait juste à sa hauteur. Eh! pardon, lieutenant Blount, charmé de vous rencontrer, monsieur; que vous est-il arrivé lieutenant Blount? Il vous est certainement survenu quelque chose d'extraordinaire.

Le lieutenant Charley, dans le courant de la vie, n'était pas d'humeur accommodante, mais l'ingérence subite du gourou dans ses affaires de cour lui parut être le comble de l'inconvenance. Aussi, oubliant toute mesure, il se redressa et sa hauteur et répliqua au bonze avec une insolence suprême.

Le lieutenant Charley, dans le courant de la vie, n'était pas d'humeur accommodante, mais l'ingérence subite du gourou dans ses affaires de cour lui parut être le comble de l'inconvenance.

Le procès de la princesse Louise

Vienne, 18 juin. — On mande de Budapest que le docteur Visonal, avocat de la princesse Louise de Cobourg, public dans le journal, une déclaration suivante: «Je suis convaincu que la princesse Louise n'a jamais eu de relations avec aucun des hommes qui ont été accusés de l'avoir assassinée.

L'Exposition internationale de Gand

Paris, 18 juin. — Aujourd'hui a été distribué à la Chambre, un projet de loi tendant au vote d'un crédit de 1.326.100 francs, pour la participation de la Belgique à l'Exposition universelle et internationale de Gand en 1913.

Le crime de Tronchiennes

Gand, 18 juin. — L'ouvrier cimentier, originaire de Mariakerke, Auguste De Beyle, arrêté à Tronchiennes, à la suite de l'assassinat de la fermière Vander Stegen, a tenté de se pendre la nuit dernière, dans sa cellule.

Cour d'Assises du Hainaut

L'ASSASSINAT DE MORLANWEL Vandecastelle est condamné à vingt ans de travaux forcés. Mons, 18 juin. — Adolphe Vandecastelle, né à Dixmude le 6 août 1876, houlieur, a comparu devant le jury du Hainaut, sous l'inculpation d'avoir, à Morlanwelz, le 29 octobre 1911, commis un homicide volontaire sur J.-B. Césiphon, également de Morlanwelz.

Un automobiliste tamponné par un train Deux tués. Dinant, 18 juin. — Lundi vers minuit, un accident mortel est arrivé au passage à niveau de Barcelon, sur la ligne Namur-Arlon.

Un drame dans un hôtel à Bruges

Bruges, 18 juin. — Ainsi que nous l'avons dit de prime abord, il s'agit bien de deux Français. En effet, cet après-midi, des habitants de Nantes, sont venus à l'Hôtel, pour être mis en présence des cadavres qu'ils ont immédiatement reconnus: celui de l'homme, le crâne mutilé et de multiples blessures, et celui de la femme, morte de sa chute.

Un suicide à la porte de Lille

Mardi après-midi, M. Michel Levêque, valet de chambre, aperçut un homme couché à la porte de la «Morte-Lys», endroit surnommé «l'homme qui se jette dans le canal», sur lequel se trouvait un cadavre. La police avertie ordonna de suite des sondages et son corps fut retiré vers 5 heures du soir.

INAUGURATION DE LA SUCCURSALE

Le lieutenant dont il est question s'est mis en antagonisme avec son chef, que celui-ci peut l'éloigner de Patna, l'expédition dans un poste perdu, séparé à tout jamais de la femme qu'il aime et qui a une influence supérieure, que jaloux de sa place, il répète, pourrait seule empêcher cet exil.

UNE AGRESSION NOCTURNE

EN REVÈNANT DE LA DUOASSE, DEUX HOMMES SONT ASSAILLÉS PAR DES APACHES. — TOUTS DEUX SONT BLESSÉS. — L'ÉTAT DE L'UN D'EUX EST TRÈS GRAVE.

MM. Lauwers Gustave et Pierre Ludon, retournaient la nuit passée chez eux, revenant de la Grand'Place, où ils s'étaient divertis à l'occasion de la kermesse.

INCENDIE

Un incendie allumé par la foudre a détruit au hameau Doolstok, à Ardoye, une dépendance de la ferme habitée par M. de Neulouren. Le feu a communiqué à l'habitation, mais les voisins ont pu l'arrêter.

UN VOL DE CHEMISES

M. Camille Bonnier, avait reçu de M. G. Demere, manufacturier, rue Savary, un paquet de chemises d'une valeur de 58 francs et destinées à une maison de Wervicq. En cours de route, le paquet a disparu.

UN VOL DE BIÈRE AU MARCHÉ

Un cultivateur de la commune de Paulin Yambert, avait déposé au café des «Trois Nègres», marché aux Grains, deux mottes de beurre d'une valeur de 20 francs. Après une absence de quelques minutes la marchandise avait disparu.

UN ABANDON D'ENFANT

Un carrousel attelé offert aux dames et cavaliers, le 15 juillet. Le carrousel aura lieu à deux heures, groupe de 15 à 20 chevaux. La mesure et la distribution des prix chez M. Carlos Bosout.

UN SUICIDE À LA PORTE DE LILLE

Le lieutenant dont il est question s'est mis en antagonisme avec son chef, que celui-ci peut l'éloigner de Patna, l'expédition dans un poste perdu, séparé à tout jamais de la femme qu'il aime et qui a une influence supérieure, que jaloux de sa place, il répète, pourrait seule empêcher cet exil.

Le lieutenant Charley, dans le courant de la vie, n'était pas d'humeur accommodante, mais l'ingérence subite du gourou dans ses affaires de cour lui parut être le comble de l'inconvenance.

TAXE COMMUNALE

Un arrêté royal autorise la ville de Menin à percevoir une taxe sur les déplacements publics.

UN DÉMÉNAGEMENT D'INCENDIE

Lundi soir vers six heures, feu et incendie chez les époux Nestor Vanelslander, rue des Roses. Ceux-ci avaient placé sur une table de la chambre à coucher un réchaud à pétrole pour réchauffer, la nuit, du lait pour leur nouveau-né.

UN DÉMÉNAGEMENT D'INCENDIE

Lundi soir vers six heures, feu et incendie chez les époux Nestor Vanelslander, rue des Roses. Ceux-ci avaient placé sur une table de la chambre à coucher un réchaud à pétrole pour réchauffer, la nuit, du lait pour leur nouveau-né.

UN DÉMÉNAGEMENT D'INCENDIE

Lundi soir vers six heures, feu et incendie chez les époux Nestor Vanelslander, rue des Roses. Ceux-ci avaient placé sur une table de la chambre à coucher un réchaud à pétrole pour réchauffer, la nuit, du lait pour leur nouveau-né.

UN DÉMÉNAGEMENT D'INCENDIE

Lundi soir vers six heures, feu et incendie chez les époux Nestor Vanelslander, rue des Roses. Ceux-ci avaient placé sur une table de la chambre à coucher un réchaud à pétrole pour réchauffer, la nuit, du lait pour leur nouveau-né.

UN DÉMÉNAGEMENT D'INCENDIE

Lundi soir vers six heures, feu et incendie chez les époux Nestor Vanelslander, rue des Roses. Ceux-ci avaient placé sur une table de la chambre à coucher un réchaud à pétrole pour réchauffer, la nuit, du lait pour leur nouveau-né.

UN DÉMÉNAGEMENT D'INCENDIE

Lundi soir vers six heures, feu et incendie chez les époux Nestor Vanelslander, rue des Roses. Ceux-ci avaient placé sur une table de la chambre à coucher un réchaud à pétrole pour réchauffer, la nuit, du lait pour leur nouveau-né.

La charue devant les bœufs

La constipation rend malade, c'est entendu. On ne prononce pas impunément sur soi (ou plutôt en soi) un amoncellement d'ordures encombrantes et infectieuses, et le constipé habilité peut être comparé à une ville dont les égouts, accidentellement bouchés, ruissellent dans les rues, où il ne ferait évidemment pas bon vivre.

En outre donc de ces dangers, dont le malade n'est pas l'irritation de l'intestin l'abus des purgatifs a encore, par-dessus le marché, le tort d'être inutile. Il ne saurait guérir la constipation, puisqu'il laisse subsister les causes profondes d'où elle s'engendre, mais il étouffe et énerve, en raison des fatigues et des altérations qu'il inflige à un organe délicat entre tous, de la rendre chronique et même incurable.

Reste à savoir quelles sont ces causes. A cet égard, les physiologistes sont édifiés; elles tiennent tantôt à la paresse de l'intestin, dont les muscles détendus ont perdu leur contractilité, tantôt à l'insuffisance des sécrétions glandulaires, taries, altérées ou suspendues, le plus souvent à ces deux causes juxtaposées.

Or, on sait parfaitement ramener la contractilité de l'intestin — chimiquement à l'aide de la bile (dont c'est la fonction naturelle), mécaniquement au moyen d'un massage doux. On sait également corriger l'insuffisance glandulaire en réamortissant les sécrétions par l'introduction au bon endroit d'une petite quantité d'extraits des organes qui les fournissent.

Si donc on pouvait faire pénétrer tout à la fois dans l'intestin de petites quantités d'une substance neutre, octeuse, foisonnante, susceptible, en y faisant éponge, de gonfler par dedans en douceur, et des extraits totaux de toutes les glandes gastro-intestinales, y compris le foie, le problème serait résolu. L'intestin gorgé recommencerait à fonctionner proprio motu, sans efforts, et au bout de quelques temps de ce régime, glandes et muscles auraient repris l'habitude de faire spontanément leur besogne. Bref, une véritable réduction.

Il ne s'agit pas de la même chose que la constipation, puisant son origine dans la provocation, puisant son origine dans la provocation, puisant son origine dans la provocation.

Il ne s'agit pas de la même chose que la constipation, puisant son origine dans la provocation, puisant son origine dans la provocation, puisant son origine dans la provocation.

Il ne s'agit pas de la même chose que la constipation, puisant son origine dans la provocation, puisant son origine dans la provocation, puisant son origine dans la provocation.

BULLETIN FINANCIER

Notre 3 0/0 demeure à 93.05 après 93.15. Les Fonds d'Etat demeurent en hausse. Les Etablissements de Crédit continuent à se soutenir. On fait peu de chose sur les Chemins français, le moins encore sur les Chemins espagnols.

RENTES ÉTRANGÈRES

Argentine 3 1/2 % 100... 40.00
Autriche 4 % 100... 40.00
Belgique 3 1/2 % 100... 40.00
Bretagne 3 1/2 % 100... 40.00
Chine 5 % 100... 40.00
Colombie 5 % 100... 40.00
Danemark 4 % 100... 40.00
Égypte 7 % 100... 40.00
Espagne 4 % 100... 40.00
Grèce 5 % 100... 40.00
Hongrie 4 % 100... 40.00
Italie 4 1/2 % 100... 40.00
Mexique 5 % 100... 40.00
Portugal 3 1/2 % 100... 40.00
Roumanie 4 % 100... 40.00
Russie 4 % 100... 40.00

CREME SIMON

pour les soins de la peau

LA VIE

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m. P. de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.

La Perle Jaune PAR GEORGES PRADEL. Un aigle de tête évasé fut sa seule réponse et elle disparut par le passage secret.

Le roi Albert I de la Panne. La Panne, 18 juin. — Le Roi Albert I a quitté Ostende, à 10 heures du matin, en automobile, accompagné de son aide de camp.

INAUGURATION DE LA SUCCURSALE. MERCIER Fils de Paris & Tapie & Décoration à LILLE, 179, rue Nationale.

Anglo-European Bank Ltd. CAPITAL: 12,500,000. 201, Salisbury House, E.C., LONDRES. AGENCE DE ROUBAIX 16-18, rue Nain.

BULLETIN FINANCIER. Notre 3 0/0 demeure à 93.05 après 93.15. Les Fonds d'Etat demeurent en hausse.

CREME SIMON pour les soins de la peau. Major Valérien, mais je crois que c'est moi qui vient aujourd'hui vers toi.

LA VIE. LES COURSES A Paris, le 18 juin 1912. Prix de la Ville de Paris, 1000 francs, 2 ans, 1100 m.